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熱中症に注意

今週はぐずついた天気が続きましたが，本格的な夏が近づいてきました。まだ，暑さに体が

慣れていないこの時期は，熱中症に注意しなければなりません。教室では，エアコンや扇風機

を活用しながら授業を行っていますが，これからの数か月間は，特に次のことに留意してほし

いと思います。

①こまめに水分補給をする ②朝食をしっかりとる

③自分に合った睡眠時間を確保する ④適度に休憩をとる（無理しない）

規則正しい生活を心がけ，健康な体を維持しながら暑い夏を元気に

乗り切っていきましょう！

吹奏楽コンクール

７月１日（土）は中央地区吹奏楽コンクールが開催されます。吹奏楽部の素晴らしい演奏

を期待しています。コンクールに向けて，部長の意気込みを紹介します。

部長 後 藤 紗 希

私たち吹奏楽部は「あわせよう，そろえよう，つたえよう，と

どけよう」をモットーに日々活動をしています。これまで，地区

大会に向けて一人一人が最善を尽くして練習してきました。本番

では，お客様に感動を届けられる演奏をしてきます。応援よろし

くお願いします。

ＰＴＡ授業参観・奉仕活動・学級懇談

２８日（水）は，ＰＴＡ授業参観・奉仕作業・学級懇談を行いました。授業参観の後，

学年毎に分かれて窓拭きの奉仕作業を行いました。普段はなか

なか手の届かない所もきれいにしていただき，校内がとても明

るくなりました。ＰＴＡ体育厚生部の皆様にも大変お世話にな

りました。平日のお忙しい中ご来校いただき，誠にありがとう

ございました。



北中生の活躍

○第６５回秋田県美術展覧会 （さきがけ新聞にカラーで紹介されました）

デザイン部門 入選

３年 大井寧音「相対性理論」 佐々木美羽「夢想の天竺」

２年 佐藤 凛「可能性」 佐藤玲那「bouquet toss」

伊藤結奈「退廃に暮れた日々の中で」

学校運営協議会

１５日（木）に，第１回学校運営協議会を開催しました。この協議会は，学校運営への参画

を進めることにより，学校と保護者及び地域住民との双方向の信頼関係を深め，地域・家庭及

び学校がその教育力を相互に高め，ともに子どもたちの豊かな学びと育ちの創造を目指すもの

です。学校と地域をつなぐターミナル的な役割も担っています。当日は，地区総体の壮行会の

様子も見ていただきました。今年１年間どうぞよろしくお願いいたします。

令和５年度 本荘北中学校 学校運営協議会委員名簿 ［敬称略］

NO. 役職 氏 名 地 域 備 考

１ 会 長 佐 藤 寛 石 脇 学校関係者評価委員（元新山小学校長）

２ 副会長 齋 藤 久 一 石 脇 本荘北中学校同窓会長

３ 運営委員 板 垣 直 行 学校関係者評価委員（県立大学教授）

４ 運営委員 鈴 木 智 昭 親 川 ＰＴＡ会長（学校関係者評価委員）

５ 運営委員 長谷部 勝 石 脇 ＰＴＡ副会長

６ 運営委員 金 子 宗 元 石 脇 石脇地区民生児童委員協議会長

７ 運営委員 佐々木 和 男 北内越 内越地区民生児童委員協議会長

８ 運営委員 小 川 弘 石 脇 石脇地区町内会長連絡協議会副会長

９ 運営委員 工 藤 一 男 南内越 南内越地区町内会長協議会長

１０ 運営委員 伊 藤 一 彦 石 脇 石脇地区ＰＴＡ連絡協議会長

１１ 運営委員 田 口 章 石 脇 元ＰＴＡ会長・地域コーディネーター

１２ 運営委員 柴 田 浩 樹 石 脇 市教育委員会本荘教育学習課長

１３ 運営委員 阿 部 明 校長

１４ 運営委員 齊 藤 千 也 教頭

１５ 運営委員 佐々木 利 裕 教務主任

野球応援のお願い

先日行われた地区総体で，本校野球部は１９年ぶり１５回目の優勝を飾り，本荘由利１区の

代表として７月２４日から開催される全県少年野球大会に出場することになりました。スタン

ドでの野球応援は，吹奏楽部と３年生に加えて１・２年生の希望者を参加させたいと考え準備

を進めています。３年生にとっては中学校生活最後のチャンスになりますので，原則として全

員参加を予定しています。ただし，この時期は各高校の体験入学があるので，３年生はそちら

を優先してください。組み合わせ抽選決定後，詳しい計画をお知らせする予定です。


